

L'Eclairer du Gâtinais, 19 mai 2011

Puisseaux 19/5/2011

## La coopérative agricole ouvre ses portes au public

«Manger son pain blanc ou noir, être au pain sec... autant d'expressions populaires qui prouvent l'importance de cet aliment dans le quotidien des Français et, par là, du blé et des producteurs céréaliers. Pourtant aujourd'hui, on entend régulièrement des réflexions sur la mal-bouffe, la qualité défective des aliments ainsi que des interrogations sur les pratiques agricoles...»

En préambule de la visite de la coopérative de Puisseaux, Jacques Pélissier, directeur général, a souhaité :

«Nous souhaitons, à travers cette opération portes ouvertes, vous informer des réalités de nos métiers.

Un parcours du site en dix étapes a permis au public, dimanche 15 mai et à 220 scolaires, vendredi 13 mai, de découvrir le pourquoi et le comment des aléas qui domment depuis 1953 la cité au clocher tors.

Une partie des 160 adhérents-agriculteurs a servi de guides aux visiteurs intéressés par l'analyse des grains, le stockage, les traitements phytosanitaires...

En fin de visite, les adultes, au sein desquels Marianne Dubois, députée, Jean-Pierre Sœur, sénateur, Murielle Biviers, conseillère régionale, Christian Blumenfeld, conseiller général et les élus locaux se voyaient remettre un jeu-concours sous forme de quiz. Les enfants étaient invités à faire un dessin avec les différentes graines récoltées localement et recevaient en échange un livre de recette dont celle du célèbre hamburger et deux moitiés de pain rond à garnir.



Les scolaires reconnaissent les différentes graines de céréales



Les parlementaires et élus locaux en visite



Un dessin réalisé avec des céréales